

Estimados hermanos y hermanas:

El momento diocesano que vivimos, marcado por la renovación pastoral y misionera y la celebración de los 75 años de la fundación de nuestra Diócesis, junto con el Jubileo universal - cuyo lema es «Peregrinos de esperanza»- nos invitan de una manera especial a profundizar en la esperanza cristiana. Por otro lado, no cabe duda de que en estos tiempos de desafíos y cambios, la esperanza se convierte en una virtud esencial que debemos cultivar y compartir. Nuestro obispo D. Fernando Prado, en su última carta pastoral «En Él nuestra esperanza» nos recuerda que «es el Espíritu Santo el que nos mueve, quien sopla su aliento sobre nosotros siempre a pesar de los límites, las dificultades y las circunstancias complicadas que podamos experimentar».

Fortalecer nuestra vivencia de la esperanza cristiana nos ayudará, no solo a seguir cultivando nuestra espiritualidad, aspecto clave para la conversión personal y comunitaria, sino a poder iluminar la realidad que estamos viviendo, haciendo una lectura creyente de sus luces y sombras, amenazas y oportunidades... Es la esperanza la que nos permitirá percibir la presencia de Dios y encaminarnos hacia el horizonte que Él nos invita a caminar, personalmente pero también juntos como comunidad cristiana.

Es por esto que me dirijo a todos vosotros, queridos hermanos y hermanas, para invitaros y animaros a que dediquemos un tiempo especial a orar con la Palabra de Dios en nuestras comunidades en torno a la esperanza cristiana, una esperanza que nunca defrauda.

Para ello, hemos elaborado un material de oración basado en la Lectio Divina: “En Dios pongo mi esperanza”. Consta de 10 encuentros oracionales con la Palabra, que quieren ayudar a profundizar la vivencia de la fe personal y comunitaria, en sintonía con el jubileo y el camino de renovación pastoral y misionera de nuestra Diócesis. Estos encuentros son:

- Encuentro 1. La esperanza no defrauda (Rm5, 1-11)
- Encuentro 2. Los amó hasta el extremo (Jn 13, 1-17)
- Encuentro 3. La confianza en Dios (Mt 6, 24-34)
- Encuentro 4. Dejadlos crecer juntos (Mt 13, 24-30)
- Encuentro 5. Tus pecados quedan perdonados (Lc 7, 36-50)
- Encuentro 6. ¿Por qué tenéis miedo, hombres de poca fe? (Mt 8, 23-27).
- Encuentro 7. ¿No sois capaces de distinguir los signos de los tiempos? (Mt 16, 1-12)
- Encuentro 8. Padre, aparta de mi este cáliz (Lc 22, 39-46)
- Encuentro 9. ¿No ardía nuestro corazón mientras nos hablaba por el camino? (Lc 24, 13-35).
- Encuentro 10. ¡Alégrate, María! (Lc 1, 26-56).

Nuestro deseo sería que en cada comunidad cristiana, en la medida de lo posible, se pudiera llevar a cabo esta propuesta. Si os animáis, nosotros os mandaríamos el material (en formato digital y/o en papel) y un cartel. Para más información podéis llamar a este teléfono: 629 94 51 74.

Con todo, para posibilitar el acceso del pueblo de Dios a este itinerario de oración se han concertado 6 lugares en la Diócesis, uno en cada arciprestazgo. Los encuentros serán cada 15 días entre enero y mayo. Estos lugares son:

- Andoain. Jueves a las 18.00h. Anima: Ana Zubiri, Jesuitina.
- Arrasate. Jueves a las 20.00h (Abade etxea). Anima: Paco Etxebeste, sacerdote.
- Beasain. Jueves a las 16.00h (Parroquia Asunción). Anima: Javier Churruca, sacerdote.
- Fuenterrabía. Jueves a las 19.00h (Monasterio Carmelitas). Anima: Patricia Noya, Carmelita.
- San Sebastián. Jueves a las 20.00h (Capilla de la Catedral). Anima: Mikel Aranguren, Vicario General.
- Zumaia. Los jueves a las 20.00h (Parroquia San Pedro). Anima: Yon Cuadrado, sacerdote.

Deseo de que estos encuentros de oración con la Palabra sean una fuente de esperanza y fortaleza para todos los que peregrinamos en nuestra Iglesia diocesana.

Con gratitud y esperanza,

San Sebastián, 11 de diciembre del 2024

Mikel Aranguren Zubialqui
Vicario General